

# Meisterrunde abgehakt

**FUSSBALL KREISLIGA - Späte Blackouts: SG Hausham verliert 1:4 beim Schlusslicht Lenggrieser SC**

VON THOMAS SPIESL



Viermal überwunden wurde Haushams Keeper Stefan Zimmerhagl in Lenggries. Die SG ermöglichte die Niederlage mit einer desolaten Schlussphase. ArchivFoto: Christian Scholle

**Hausham** – Beim Nachholspiel in Lenggries wäre ein Sieg für die SG Hausham Pflicht gewesen, hätte man sich in der Kreisliga 1 noch mal in den Kampf um die Meisterrundenplätze einschalten wollen. Doch daraus wurde nichts. Die Haushamer unterlagen nach einer in der Schlussphase desolaten Vorstellung beim Tabellenletzten mit 1:4. Es war der erste Saisonsieg für die Isarwinkler. Beide Teams können sich nun im weiteren Verlauf der Vorrunde auf den Kampf um den Klassenerhalt vorbereiten, der nach der Winterpause in der Abstiegsrunde beginnt.

„Die Meisterrunde ist für uns abgehakt. Wir suchen noch nach Worten. Das war schon ein kleiner Schock für uns“, sagt SG-Trainer Markus Weinbacher.

Vor allem die letzten 20 bis 25 Minuten bereitet den Gästen Kopfzerbrechen. „Was wir da abgeliefert haben, war unterirdisch. Keine Gegenwehr, kein Zweikampferhalten. Wir sind herumgestanden wie Fahnenstangen“, ärgert sich Weinbacher.

Dabei hatte alles so gut begonnen für die Knappen, die erneut mit einer veränderten Startaufstellung ins Spiel gehen mussten. Elf Minuten waren gespielt, als die Haushamer eine starke Kombination zeigten. Der Lenggrieser Keeper unterlief das Leder außerhalb des Strafraums, sodass Benjamin Hart aus 25 Metern nur noch ins verwaiste Tor einschieben musste.

Doch der Ausgleich fiel bereits wenig später. Nach einer Flanke von der rechten Außenbahn stand ein Lenggrieser blank und konnte ohne Probleme einnicken. Mit dem 1:1 ging es in die Kabinen.

„Die erste Halbzeit war noch in Ordnung“, findet Weinbacher. Bis zur 70. Minute blieb es beim ausgeglichenen Spielverlauf, ehe die Lenggrieser von der Haushamer Schlafmützigkeit profitierten und dreimal nach demselben Muster trafen: Die Hausherren setzten sich jeweils auf dem rechten Flügel durch und schlossen ihren Alleingang erfolgreich ab. So stand am Ende ein 4:1-Erfolg der Gastgeber zu Buche, die aber dennoch weiter auf dem letzten Tabellenplatz stehen.

„Wir müssen das jetzt schnell aufarbeiten. Wir haben immer wieder Urlauber, Mitten unter der Saison. Das ärgert mich, weil wir so etwas mit unserem kleinen Kader nicht auffangen können“, hadert Weinbacher.

Nun müssen sich die Haushamer schnell berappeln, denn bereits am Samstag wartet das Heim-Derby gegen den FC Real Kreuth. „Wir müssen jetzt schauen, dass wir schnell wieder in die Spur finden“, fordert der SG-Coach. „Zu Beginn der Saison haben wir ja auch ordentlichen Fußball gespielt.“

### **Lenggrieser SC – SG Hausham 4:1 (1:1)**

**SG Hausham:** Zimmerhagl – Schauer, Schmid, Baumgartner, Steiger – Diene, Grill, Trettenhann, Hart, Yigit (70. Coban) – Siglreitmaier.

**Tore:** 0:1 Hart (13.), 1:1 Fischhaber (16.), 2:1 Fischhaber (83.), 3:1 Filiz (86.), 4:1 Filiz (90.+1).

**Gelbe Karten:** Fischhaber, Gerg – Schmid.

**Schiedsrichter:** Adolf Schuster.

**Zuschauer:** 155.

